
Iván Alberto Rayas PERFIL CURRICULAR

Iván Rayas se ha desempeñado en los **tres ámbitos** de la administración pública mexicana –municipal, estatal y federal-.

En el **Instituto Federal Electoral**, IFE, laboró en la **Coordinación del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero** en el proceso electoral 2011-2012, impulsando acciones de promoción del sufragio a la distancia en sitios tanto de destino, como origen de la migración.

En el ámbito estatal fungió como Coordinador de Protocolo del **Estado de Jalisco** en el sexenio 1995-2001. En el gobierno federal laboró en el **Programa Hábitat** de la Secretaría de Desarrollo Social (2008) y de 1993 a 1995 se desempeñó en la paraestatal **Aeropuertos y Servicios Auxiliares**, ASA, como Jefe de Comunicación Social y Relaciones Públicas del Aeropuerto de Guadalajara.

En la escala municipal ha laborado durante más de una década para la **Asociación Internacional de Administración de Ciudades y Condados**, (ICMA, por sus siglas en inglés); el gremio más antiguo y extendido de profesionales locales en el mundo. En el ámbito, ha impulsado esquemas organizacionales que promueven la profesionalización, la medición del desempeño y el fortalecimiento institucional de numerosos gobiernos municipales sitios en toda la geografía nacional.

Como participante del **Programa Gobernadores** del *Washington Center*, en el año 2000 realizó una pasantía académica en la Organización de los Estados Americanos, OEA, en la sede de este organismo en la capital de los Estados Unidos de América.

En el campo docente, se desempeña como profesor en las licenciaturas de Relaciones Internacionales y Comercio Internacional en la Universidad del Valle de Atemajac y ha impartido cátedra en la Universidad Autónoma de Guadalajara.

Licenciado en **Ciencias y Técnicas de la Comunicación** por la Universidad del Valle de Atemajac, obtuvo su maestría en **Organismos e Instituciones Internacionales** en la Universidad de las Américas y concluyó sus estudios doctorales en la **Universidad del País Vasco**, en Bilbao, España. Su tesis doctoral se vincula al estudio de la centenaria diáspora jalisciense y sus relaciones con la gestión pública estatal y municipal.
